



牛島小学校 校長室便り



吉野川市立
牛島小学校
校長室

R 5. 2. 20

この春変わりゆく学校生活

新型コロナウイルスの感染症法上の位置付けが五月に季節性インフルエンザと同じ五類に引き下げられるのに伴い、マスク着用についても個人に委ねられるなど感染症対策の変化とともに学校生活もこれまでと大きく変わっていくことが予想されます。

現時点では、感染症が収束している状況ではないため、子どもたちが安心して学校生活を送れるよう引き続き感染症対策を徹底して行いながら、教育活動範囲を広げていけるよう工夫して教育活動を行っていきたく思います。

三月十六日の卒業証書授与式については、卒業生を保護者が近くで見守れるよう式場配置をこれまでと変更し対面式で行います。マスク等の着用については、文部科学省や県教育委員会により示された基本方針に準じて、次のようにさせていただきます。

- 卒業生は、呼びかけ・歌以外ではマスクを外すことを基本とする。
- 在校生は三、五年生が参加し、一、二年生は、別会場オンラインで参加。
- 来賓、保護者、教職員、在校生はマスク着用。

なお、様々な事情によりマスクの着用を希望したり、着用しなかったりすることもあります。そのことで差別や偏見等のないよう配慮していきますので、参加される皆様にもご理解ご協力をよろしくお願いします。

四月以降の教育活動においては、これまで自粛してきた行事等について、児童への教育効果を考え、内容等を検討していきたいと思っております。

本年度 最終の授業参観日

二月八日の参観授業は本年度最終という成果を見ていただいたこと、一年生は入学してこれまでにできるようになったことを全体やグループに分かれて発表しました。二年生は、生活科や各教科で学んだことを自分たちで考えて表現しました。三年生は毛筆や音楽発表など初めを学んだことなど成果を発表しました。四年生は音楽発表と自分一年間をプレゼンしました。五年生は、外国語で学習したことを活かし、レストランを開きました。六年生は、感謝の気持ちを込めて保護者との交流会を企画しました。お忙しい中、たくさんのお客さまのご参加を心より感謝いたします。



力いっぱい！持久走大会

一月二十六日は、天候が心配されましたが、無事持久走大会を行うことができました。子ども達は緊張の中で自分の力を一杯発揮し、最後まで走りきる立派な姿を見せてくれました。

寒い中、沿道で応援してくださった保護者やごも園の皆さんから頑張る力をいただくことができました。本当にありがとうございました。

火災を想定した避難訓練

二月一日に、火災を想定した避難訓練を行いました。予告なしで行いましたが、素早く真剣に避難することができました。火事の恐ろしさや火災時の避難の仕方話し、音楽室のペランダに設置している避難ばしごについても使い方を説明しました。火の取り扱いに十分注意することも話し確認しました。



たたら音頭体験教室

牛島雲龍組たたら保存会の皆様から、たたら音頭を三年生に体験させてくださいました。たたら音頭について話を聞き、実際に傘や太鼓のばち、手作りの棒をもって、たたら音頭を体験しました。初めての経験を楽ししみ、伝統的なたたら音頭に親しむことができました。たたら保存会の皆様、お忙しい中大変ありがとうございました。

牛島文化祭

二月十八日、十九日に牛島文化祭が牛島公民館で開催されました。今年度の文化祭は感染症対策のため発表等を行わずに展示のみとなりました。全児童の作品も展示していただきました。たくさんの方の保護者の皆様にご来場いただきありがとうございました。



人権出前授業

二月七日、五年生が今年度二回目の人権出前授業を受けました。あいぽーと徳島の講師の方に来ていただき、クイズ形式で交流する中で人権について考えを深めることができました。



人権啓発クリアファイル配付等

牛島地区人権協会の人権啓発として、今年度もクリアファイルやアフィリエイト各家庭と地域の皆様へ配付しました。子どもたちの人権ポスターを掲載し、温かい気持ちと共に人権啓発を呼びかけました。また、学校人権教育研究会の事業として児童の人権標語を載せた鉛筆を全児童に配付します。



